

COMISIÓN EXTRAORDINARIA SEEIUC – SEEUE ESPECIALIDAD DE ENFERMERÍA

Madrid, 14 de febrero de 2025

Estimados/as colegas y miembros de la comunidad de enfermería,

Nos complace anunciar que las sociedades *SEEUE* (Sociedad Española de Enfermería de Urgencias y Emergencias) y *SEEIUC* (Sociedad Española de Enfermería Intensiva y Unidades Coronarias) han decidido unir esfuerzos para trabajar de manera conjunta en un proyecto ambicioso, la solicitud de una nueva especialidad de enfermería, que aúne a los profesionales de ambos ámbitos de actuación enfermera.

Este paso representa un hito importante en la historia de la enfermería en España, ya que busca fortalecer la formación, la investigación y la práctica clínica de las *enfermeras*.

Ambas sociedades comparten la visión de que la creación de una especialidad integrada permitirá:

- *Mejorar la calidad asistencial*. Al contar con profesionales altamente especializados y con una formación específica para la adquisición de competencias en la atención de pacientes complejos.
- 2. *Mejorar la seguridad de los pacientes, familiares y profesionales*: La continua formación e investigación para un trabajo homogéneo en la práctica clínica.
- **3.** *Fomentar la colaboración interdisciplinar*: Promoviendo el trabajo en equipo entre las enfermeras de urgencias, emergencias y cuidados intensivos.
- **4.** *Impulsar la investigación e innovación*: Generando evidencia científica que contribuya al avance de la profesión y a la mejora de los cuidados prestados a los pacientes.
- **5.** *Reforzar la identidad profesional*: Reconociendo la importancia y el valor de la enfermería en estos contextos de alta complejidad.

Ambas sociedades están comprometidas a trabajar de manera coordinada con las instituciones educativas, sanitarias y políticas para lograr este objetivo.

Creemos firmemente que esta iniciativa no solo beneficiará a los profesionales de la enfermería, sino que también tendrá un impacto positivo en la salud y en la sociedad.

Agradecemos a todos los miembros de SEEUE y SEEIUC su apoyo y colaboración en este proyecto. Seguiremos informando sobre los avances y próximos pasos en este proceso.

Miguel Ángel Giménez Lajara

Presidente SEEIUC



